

## **Mail du 5 septembre 2018**

Je saisi cette occasion pour vous faire de nouveau un petit compte rendu de l'opération sac de maïs :  
Un rapport de la communauté de Guy :

Au sein d'une population où nous rencontrons des personnes vulnérables, l'accueil de cette initiative du don de maïs a été la bienvenue chez nous. Dès l'arrivée de la somme qui nous a été octroyée, nous avons procédé à l'achat des sacs de maïs. Lors d'une rencontre communautaire, nous avons cherché comment toucher les personnes qui sont dans le besoin et ainsi la nouvelle a été lancée au sein du dispensaire et dans des familles démunies. Le lundi 09 juillet a été retenu pour le partage des vivres.

Effectivement à la date prévue à 10h00, tous étaient au rendez vous. Des personnes vivant avec un handicap en file indienne s'avancent avec leur sac ; sœurs, postulantes et novices s'entraident pour le déplacement des sacs de maïs, leur ouverture puis la distribution commence. Chacun, avec sa charge derrière son vélo est reparti joyeux.

En somme, « l'opération sac de maïs » a contribué à pallier à un déficit alimentaire d'une quinzaine de familles à Guy. Nous avons privilégié les personnes handicapées qui sont en nombre important dans le quartier. L'information passant de « bouche à oreille », des pauvres viennent solliciter de l'aide et repartent satisfaits.

Merci pour cette belle initiative « opération sac de maïs ». Puisse Dieu vous bénir.

Communauté de Guy